

Ressort: Politik

Irakische Regierung erklärt Mossul für befreit

Mossul, 09.07.2017, 14:50 Uhr

GDN - Die irakische Regierung hat die Stadt Mossul im Norden des Irak als vom "Islamischen Staat" (IS) befreit erklärt. Der irakische Ministerpräsident Haider al-Abadi habe seinen Streitkräften in Mossul zum Sieg gratuliert, berichten mehrere Medien übereinstimmend.

Mossul war seit Juni 2014 in der Hand der Terrormiliz. Seit dem 17. Oktober 2016 fand eine Großoffensive der irakischen Streitkräfte zur Rückeroberung der Millionenstadt statt. Dabei wurden die Streitkräfte von kurdischen Peschmerga, mehreren Milizen und US-Einheiten der Anti-IS-Koalition unterstützt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91815/irakische-regierung-erklart-mossul-fuer-befreit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com